"Аромамедиа" для красоты

С 27 по 29 сентября 2011 года в московском выставочном комплексе «Гостиный Двор» проходил XVIII международный фестиваль «Мир красоты».
В нём принимали участие представители парикмахерского искусства, стилисты, визажисты, косметологи и менеджеры «салонного» бизнеса.
Работа над созданием нового образа - это длительный творческий процесс, на который абсолютно все оказывает свое влияние: что видят, что слышат, чем дышат его участники.


Новый опыт взаимодействия с представителями индустрии красоты приобрела компания «Аромамедиа», наполняя жизнью посредством ароматов новую линию профессиональной косметики из Франции - «Melodie ocean». При этом, запах моря и водорослей доносился не от витрины и даже не от упаковки, как казалось посетителям фестиваля - ароматом было наполнено всё пространство стенда, что несомненно притягивало, приятно ассоциировалось с брендом и выделяло среди конкурентов.

ПЕРЕВОД:
'Aromamedia' for the beauty

From September 27th till September 29th 2011  the 18th international «World of beauty» festival took place in the Moscow exhibition complex 'Gostiny Dvor'.

Hairdressing artists, hair and make-up designers, beauticians and managers of the «beauty salon» business took part in it.

The working out of a new image is a long creative process in which everything can be influencing:  whatever is seeing, heard or whatever inspires its participants.

The 'Aromamedia' company got a new experience of interaction with representatives of the beauty industry by enlivening with aromas a new line of professional cosmetics from France: 'Melodie ocean'. And the smell of the sea and seaweed were arising not from the show-window and even not from the wrapping as it seemed to visitors of festival - aroma had filled all the booth space that was undoubtedly attractive, comfortably brand associated  and allocating among competitors.

